

Exp. Saltillo.

# LA CASA DE ESPAÑA EN MEXICO

Fundada por el Presidente de México, LAZARO CARDENAS

Bajo el patronato de:

Alfonso Reyes, *Presidente*,  
Eduardo Villaseñor, Gusta-  
vo Baz, Enrique Arreguín,  
jr., Daniel Cosío Villegas,  
*Secretario*

Av. Madero, 32  
México, D. F.  
L - 4 7 - 6 1  
2 - 2 2 - 0 9  
Cable: Espamex

1ro. de noviembre de 1939.

Sr. Lic. Alfonso Reyes,  
Presidente de la Casa de España.  
P r e s e n t e.

Muy estimado señor Licenciado:

En relación con su atenta carta de fecha 24 de octubre ppdo., en que me pide datos acerca de las Instituciones de Educación Superior en Saltillo, con la mira de enviar conferencistas de la Casa de España, tengo el gusto de informar a usted lo siguiente:

En la Ciudad de Saltillo funcionan los siguientes establecimientos de Educación Superior:

- a).- "Ateneo Fuente", en donde se imparten estudios Secundarios y Preparatorios.
- b).- Escuela Normal, en donde se imparten estudios secundarios y Profesionales de Maestros.
- c).- Escuela Regional de Agricultura "Antonio Narro", que da conocimientos sobre asuntos agrícolas a estudiantes que tienen como antecedente único la instrucción primaria.

El número total de alumnos de estos tres establecimientos estimo que se puede calcular aproximadamente en unos 500, de los cuales solamente los del "Ateneo Fuente" que cursan estudios preparatorios, estarían en condiciones de recibir algunas cátedras relativamente especializadas.

Dada la índole de las escuelas que menciono, estimo que solamente tendrían éxito en Saltillo, conferencias de carácter general, con simples miras de divulgación de conocimientos.

El año pasado estuvieron encargados de la Dirección de Educación del Estado, los Profesores: José María Hernández y Maurilio Nañez; no sé si en el presente año, continúen estas personas en sus cargos.

Saltillo Exp

Quedo como siempre a sus estimables ordenes, su atento amigo

# A CASA DE ESPAÑA EN MEXICO

Fundada por el Presidente de México, LAZARO CARDENAS

Av. Madero, 32  
México, D. F.  
L - 4 7 - 6 1  
2 - 2 2 - 0 9  
Cable: Espamex

Bajo el patronato de  
Dr. Enrique Arreguin  
Alfonso Reyes, Presidente  
Eduardo Villaseñor, Gusta-  
vo Baz, Enrique Arreguin,  
Sr. Daniel Cosío Villegas,  
Secretario

Pro. de noviembre de 1939.

Sr. Lic. Alfonso Reyes,  
Presidente de la Casa de España.  
P r e s e n t e .

Muy estimado señor Licenciado:

En relación con su reciente carta de fecha 24 de octubre pido en que me pida datos acerca de las Instituciones de Educación Superior en Saltillo, con la mira de enviar conferencias de la Casa de España, tengo el gusto de informarle a usted lo siguiente:

En la Ciudad de Saltillo funcionan los siguientes establecimientos de Educación Superior:

- a) -- "Ateneo Frente", en donde se imparten estudios secundarios y preparatorios.
- b) -- Escuela Normal, en donde se imparten estudios secundarios y profesionales de Maestros.
- c) -- Escuela Regional de Agricultura "Antonio Navarro", que da conocimientos sobre asuntos agrícolas a estudiantes que tienen como antecedente único la instrucción primaria.

El número total de alumnos de estos tres establecimientos es de unos 500, de los cuales solamente los del "Ateneo Frente" que cursan estudios preparatorios, están en condiciones de recibir algunas cátedras relativamente especializadas.

Dada la índole de las escuelas que menciono, estimo que seguramente tendrían éxito en Saltillo, conferencias de carácter general, con simples miras de divulgación de conocimientos.

El año pasado estuvieron encargados de la Dirección de Educación del Estado, los Profesores: José María Hernández y Martín Nájera; no sé si en el presente año, continúen estas personas en sus cargos.